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各町内会びじょんにある「地域の目標」
達成に向けて頑張りましょう

地域運営組織構築に向けて真剣なワークショップが行われました

一 般 質 問

町政を問う官民協働・地域間連携による 住民主体の
地域づくり推進事業の最終年度の取り組みは

質
問
　
最
終
年
度
の
進
め
方

と
達
成
目
標
は
。

町
長
　
地
区
連
合
町
内
会
を

中
心
に
、
地
域
運
営
組
織
の

構
築
に
向
け
た
検
討
を
具
体

的
に
進
め
て
い
き
ま
す
。
達

成
目
標
は
、
旧
小
学
校
区
に

お
け
る
４
つ
の
地
域
運
営
組

織
の
構
築
で
す
。

質
問
　
各
町
内
会
び
じ
ょ
ん

に
あ
る
地
域
目
標
を
達
成
さ

せ
る
た
め
に
、
町
の
関
わ
り

は
ど
う
す
る
の
か
。

町
長
　
町
内
会
び
じ
ょ
ん
の

地
域
目
標
を
達
成
す
る
の
は
、

あ
く
ま
で
も
地
域
の
住
民
で

あ
る
こ
と
が
前
提
で
す
。
町

と
し
て
は
、
集
落
支
援
員
や

地
域
づ
く
り
に
対
す
る
助
成

等
に
よ
り
支
援
を
行
な
っ
て

い
き
ま
す
。

質
問
　
地
域
運
営
組
織
の
構

築
と
運
営
は
ど
う
す
る
の
か
。

町
長
　
行
政
に
よ
る
画
一
的

な
構
築
で
は
な
く
、
地
区
連

合
町
内
会
の
仕
組
み
を
発
展

さ
せ
た
形
で
の
地
域
運
営
組

織
の
構
築
が
良
い
の
か
、
そ

れ
と
は
別
な
形
が
適
し
て
い

る
の
か
を
、
旧
小
学
校
単
位

で
検
討
し
て
い
き
ま
す
。
運

営
に
つ
い
て
は
、
地
域
運
営

組
織
が
構
築
さ
れ
た
場
合
、

事
務
費
と
活
動
費
に
つ
い
て

は
令
和
２
年
度
予
算
に
計
上

し
て
い
ま
す
。
な
お
、
活
動

費
に
関
し
て
は
、
モ
デ
ル
地

区
を
１
地
区
選
定
し
て
地
域

運
営
組
織
に
よ
る
活
動
事
例

と
し
て
進
め
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の

　
採
用
は
行
わ
な
い
の
か

５
月
よ
り
１
名
が
着
任
決
定

質
問
　
町
の
活
性
化
に
つ
な

げ
る
た
め
に
、
募
集
し
採
用

す
る
考
え
は
な
い
の
か
。

町
長
　
現
在
、
女
性
１
名
に

つ
い
て
採
用
を
決
定
し
、
今

年
５
月
の
着
任
に
向
け
て
進

め
て
い
ま
す
。
今
回
採
用
さ

れ
た
方
の
テ
ー
マ
は
、「
舟

形
町
の
特
産
品
を
使
っ
た
加

工
品
開
発
・
販
路
拡
大
業

務
」
で
す
。

　
引
き
続
き
、
課
題
を
踏
ま

え
て
募
集
テ
ー
マ
を
増
や
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。
併
せ
て
、
定
住
に
結
び

つ
く
よ
う
に
支
援
体
制
を
十

分
検
討
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。

達成目標は旧小学校区における4つの地域運営組織の構築
奥山  謙三　議員

9ページ
奥山  謙三　議員

１ 官民協働・地域間連携による住民主体の地
　 域づくり推進事業の最終年度の取り組みは
２ 地域おこし協力隊の採用は行わないのか

13ページ
佐藤  広幸　議員

１ 保、小、中一貫教育のあり方は中学校の
　 移転場所によって大きく変わるのではないか
２ 中学生対象のふながたWAKU WAKU WORKを
　 小学校５、６年生から始めるべきではないか

10ページ
叶内  昌樹　議員

１ 小規模事業者の推進対策について
２ 自転車活用推進計画について

14ページ
斎藤  好彦　議員

１ 第１期総合戦略の成果は
２ 健康寿命の延伸策は
３ 感染症対応策は万全か
４ 楽しく学べる防災教育を

11ページ
小国  浩文　議員

１ 引きこもり対策は
２ 本町町内会再編の考えは

15ページ
伊藤  欽一　議員

１ 町民の期待に応える考えは
２ 町民の口座管理は徹底されたのか

12ページ
荒澤  広光　議員

１ 町内避難施設の現状調査が課題
２ 異常な少雪・暖冬、対応が必要では

一般質問に７人が登壇

＜一般質問 掲載要綱＞
●議会だより一般質問本文への掲載件数は、
　２件以内で､３件目以降はタイトルのみ掲載する。
●本文の字数は、質問３３０字以内、答弁は５５０字
　以内のため、内容を要約して掲載しています。

一般質問とは

　定例会において、各議員が町民の代表として行財政全般にわたり町当局の考え方や疑問をただすこと
です。単に疑問を晴らし事実関係を明らかにするだけでなく、現行政策の見直し、新規政策を提言する、
議員の重要な活動です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（本会議での持ち時間は一人40分）
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